
муниципальное бюджетное дошкольное образовательное учреждение
Родионово-Несветайского района детский сад  № 1 «Тополёк»  

ПРОТОКОЛ № 1
 заседания Управляющего Совета МБДОУ детского сада № 1 «Тополёк»

от  12 октября  2020 года

Присутствовало: 7 человек
                 Отсутствовало: 0

 

 ПОВЕСТКА ДНЯ:
 

1.  Выборы  и  утверждение  состава  Управляющего  Совета   учреждения.
Знакомство с Положением о Управляющем Совете учреждения. 
2. Отчёт о  проведении летнего оздоровительного периода  2020 г.    
3.  Согласование  календарного  учебного  графика,  годового  плана  работы
МБДОУ,  учебного   плана  на 2020-2021 учебный год и графиком работы
сотрудников.

ПРОГОЛОСОВАЛИ за данную повестку дня:
ЗА-единогласно; ПРОТИВ-нет.

СЛУШАЛИ:

Выступала председатель Совета Учреждения ДОУ   Ковалева Н.В.
 Она сообщила присутствующим о том, что Совет ДОУ будет  работать в
новом  составе.  Опираясь  на  «Положение  о  Совете  муниципального
бюджетного  дошкольного  образовательного  учреждения  Родионово-
Несветайского  района  детского  сада  №1  «Тополёк»,    предложила
подтвердить полномочия всех членов Совета.

Голосовали единогласно.

СЛУШАЛИ
 1.  Председателя  УС   Ковалева  Н.В.  -   ознакомила   с  планом  работы
Управляющего  совета  на  2020-2021  учебный  год.  В  прениях  выступила
заведующий МБДОУ   О.В. Семенова, с предложением представленный план
работы совета утвердить. Председатель Совета выказала обеспокоенность по



поводу террористической напряжённости и предложила усилить работу по
вопросу обеспечения антитеррористической защищённости воспитанников в
зданиях  и на  территории ДОУ, (усилить  пропускной режим). Председатель
Совета подчеркнула, что председателям родительских комитетов необходимо
провести  разъяснительную  и  организационную  работу  на   групповых
собраниях по данному вопросу. 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: ЗА-единогласно; ПРОТИВ-нет.

 2.   Слушали:  заместителя  заведующего  по  УВР  Сидненко  Е.Н.,  которая
ознакомила с планом учебно-воспитательной работы на 2020-2021 учебный
год и графиком работы сотрудников. Елена Николаевна  представила краткий
анализ  управленческой,  учебно-методической  и  воспитательной
деятельности МБДОУ  за 2019-2020 учебный год и основные задачи на 2020-
2021 учебный год, рассказала о ходе реализации ФГОС ДО,  об  основных
идеях  системного  преобразования  образовательного  законодательства.  В
прениях с обсуждением плана выступили все члены совета с предложением -
план  учебно-воспитательной  работы  на  2020-2021  учебный  год  и  график
работы сотрудников утвердить. 

 ПРОГОЛОСОВАЛИ: ЗА-единогласно; ПРОТИВ-нет. 

РЕШЕНИЕ
 
1.Утвердить план работы управляющего совета на 2020-2021 учебный год. 
2. Утвердить план учебно-воспитательной работы на 2020-2021 учебный год
и график работы сотрудников. 
3.  Признать  работу  педагогического  коллектива  ДОУ  за  2020-2021  уч.г.
успешной;  отметить  высокий  уровень  организационной  работы
администрации и педагогического коллектива ДОУ по введению ФГОС ДО и
организации образовательного процесса в целом. 
4.Секретарю управляющего совета  Черкасовой Е.В. оповестить всех членов
управляющего совета о дате и времени проведения очередного заседания.

Председатель управляющего совета    Н.В. Ковалева
Секретарь управляющего совета   Е.В. Черкасова


